
 

 

令和６年度 第７回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時：令和６年１１月１４日（木）１３時３０分～１４時０２分 

 

Ⅱ．場  所：尾道市立大学 Ｅ棟２階 ２０１講義室 

 

Ⅲ．出席委員：荒井理事長、菅理事、前田理事、桜田理事、 

有吉経済情報学部長、中村芸術文化学部長、灰谷日本文学科長、 

藤井地域総合センター長、林国際交流センター長、高垣教養教育センター

長、井本教務委員長、鷹橋学生委員長、宮谷キャリア開発委員長、 

岡本広報委員長、木村入学者選抜実施委員長 

陪    席：寺山事務局長、古前事務局次長、福田企画広報室長、土岸総務課長、 

濱岡学務課長 

 

Ⅳ．議事要旨（案）の確認 

濱岡学務課長から、令和６年９月１９日（木）に開催した第６回教育研究審議会議

事要旨（案）に沿って説明があり、確認された。 

 

Ⅴ．議 案 

１．２０２５年度一般選抜・私費外国人留学生選抜事務日程（案）について 

木村入学者選抜実施委員長から、資料に沿って説明があり、原案のとおり承認さ

れた。 

 
２．２０２６年度入学者選抜実施日程（案）について 

木村入学者選抜実施委員長から、資料に沿って説明があり、原案のとおり承認さ

れた。 

 

３．附属図書館規程の一部改正について 
 土岸総務課長から、資料に沿って説明があり、原案のとおり承認された。 

 

４．公立大学法人尾道市立大学ハラスメントの防止及び対策に関する規程の一部改正に 

ついて 
   土岸総務課長から、資料に沿って説明があり、原案のとおり承認された。 
 
５．研究インテグリティの確保に関する規程の制定について 
   土岸総務課長から、資料に沿って説明があり、原案のとおり承認された。 
 
 

Ⅵ．報 告 

１．非常勤講師の採用について 

    土岸総務課長から、資料に沿って報告があった。 

 



 

 

２．大学の後援について 

   土岸総務課長から、尾道映画祭の後援依頼を承諾したとの報告があった。 

 

３．翠郷祭について 

   濱岡学務課長から、１１月３日（日）に行われた翠郷祭の参加人数等の報告があ

った。 

 

４．学校推薦型選抜の志願者数について 

   濱岡学務課長から、資料に沿って志願者数及び志願倍率の報告があった。 


